



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA N° 244
25 de agosto de 2022

El MIES y la UCE materializan compromisos en favor del desarrollo infantil integral

El Dr. Fernando Sempértegui Ontaneda, Rector de la Universidad Central del Ecuador (UCE) recibió a la Ing. Verónica Cando, Viceministra; Ing. Luis Mendizábal, Subsecretario de Desarrollo Infantil; Ing. Santiago Guayasamín, Gerente del Proyecto Estrategia de Mejoramiento del Talento Humano de los Servicios de Desarrollo Infantil; Ing. Angélica Palacios, Coordinadora Zonal del Distrito Metropolitano de Quito; e Ingeniero Georges Djouubi, Técnico de Desarrollo Infantil, del Ministerio de Inclusión Económica y Social (MIES), el jueves 19 de agosto de 2022.

Esta reunión se realizó con el objetivo de materializar compromisos entre el MIES y la UCE con el fin de establecer convenios en favor del desarrollo infantil integral de niñas y niños de entornos vulnerables de nuestro país, quienes pueden sufrir o sufren de Desnutrición Crónica Infantil (DCI), uno de los mayores problemas para la salud pública que afecta al 27,2% de los menores de 2 años y a uno de cuatro menores de 5 años en el Ecuador (Unicef, 2022).

principalmente en los siguientes ámbitos:

1. Fortalecimiento del servicio y ampliación de la cobertura de la labor que realiza la UCE con su Centro de Desarrollo Infantil, a través del apoyo del MIES.
2. Apoyo técnico y de investigación de la UCE en favor de la iniciativa "Abrazo Nutricional" impulsada por el MIES, con la cual se contribuye a la nutrición y educación de niñas y niños de entornos vulnerables de la Sierra Centro del Ecuador.

FP

